

► Martínez Cenzano dice adiós con un gracias

Tras recibir la medalla de concejal por quinta vez consecutiva, José Manuel Martínez Cenzano decidió dejar atrás posibles rencillas de los últimos cuatro años y agradecer a los veinte concejales de la Corporación 2003-2007 "su trabajo y dignidad". "Ahora que abandonan esta casa, quiero decíles que se llevan mi gratitud profunda y el reconocimiento de quienes han sabido valorar el esfuerzo que hemos hecho por propiciar el desarrollo que Cuenca adivina hoy como un futuro inminente".

Martínez Cenzano tampoco dejó pasar la oportunidad de felicitar "muy sentidamente" a su sucesor, Francisco Pulido, a quien deseó "una gestión eficaz en beneficio de todos".

Asimismo, agradeció a la instituciones políticas y los agentes sociales el haber propiciado un marco de colaboración óptimo para la firma de acuerdos y convenios, lo que ha cristalizado en la creación del Consejo Social de la Ciudad.

Respecto a su labor de oposición, Martínez Cenzano aseguró que su grupo no tendrá inconveniente alguno en promover o acep-

tar la promoción" de iniciativas que permitan a Cuenca prosperar". En este sentido, Martínez Cenzano anunció que el equipo socialista hará un "trabajo leal a Cuenca". "Apoyaremos los proyectos en marcha, los nuevos que se presenten y que consideremos coherentes con un modelo sostenible de ciudad, pero también anuncio la presentación de alternativas a aquellos proyectos que entren en conflicto con nuestros intereses", añadió el ex alcalde de Cuenca, que apuntó al diálogo, la reflexión y el debate como armas más eficaces para la conciliación de posturas.

El número uno del principal grupo de la oposición se refirió también a las garantías de progreso y estabilidad política que ha proporcionado el asentamiento de la Democracia en España. Sin embargo, opinó que el sistema democrático no se consolidará definitivamente hasta que los ayuntamientos, a los que definió como los "parientes pobres de la familia institucional", tengan las competencias y financiación suficiente para garantizar a los ciudadanos servicios de calidad.



José Manuel Martínez Cenzano impone la medalla de concejal a Ángel Luis Castellano Bobillo, concejal de Izquierda Unida. Tras él, Pedro Bustos, el nuevo portavoz del Grupo Socialista, aplaudiendo.

► Bobillo pide a Pulido que gobierne para los débiles

Tras felicitar al nuevo alcalde y a los 24 concejales que cómo él ocuparán un sillón en el Salón de Plenos, Ángel Luis Castellano-Bobillo pidió a Pulido que gobierne para los débiles. "Sea humano", increpó el edil de Izquierda Unida, que confió también en que el Partido Popular no utilice la mayoría absoluta como "rodillo contra la oposición". Por el contrario, abogó por el establecimiento de métodos de gobernar "lo más transparente y participativos posible para que los cuencenses puedan tomar parte en la toma de decisiones de la ciudad".

El número uno de la lista de IU aseguró estar en el Ayuntamiento "para trabajar por una ciudad más justa, democrática, accesible, respetuosa con su entorno, abierta, transitable, solidaria y laica".

"Una Cuenca donde se garantice la igualdad y no exista la dominación de uno sobre otros", añadió el edil.

Para ello, se comprometió a ejercer una oposición firme, coherente y leal, en respuesta a la confianza que los votantes han depositado en su formación política.

Bobillo también pidió a Pulido que exija a las instituciones supramunicipales el cumplimiento de los compromisos adquiridos con Cuenca. "Que nadie piense que vamos a permitir estrategias políticas en torno al color ideológico del nuevo alcalde", dijo.

Asimismo, se mostró orgulloso de ser el "heredero" de otros compañeros que, en anteriores legislaturas, han representado los valores de la izquierda y de la dignidad en el Ayuntamiento de Cuenca.